

Jeudi 16 novembre dernier, seize adhérents de l'AVF REVEL sont partis en co-voiturage à la découverte du patrimoine puylaurentais.

Avec le temps pluvieux, notre guide Martine BOYER décide de nous emmener visiter en premier l'Eglise Notre Dame du Lac, érigée en 1340 puis détruite en 1621 par les protestants. L'église actuelle fut reconstruite au XVIIème siècle.



Puis, nous avons parcouru la rue Cap de CASTEL jusqu'au Château de CASTEL... qui n'en était pas un !

Construit après l'ordonnance de Louis IV – St Louis – pour combattre le Catharisme, cet ensemble de bâtiments en brique rouge, joua un rôle majeur dans la vie de Puylaurens. Il comprenait un tribunal, une chapelle et une prison de l'inquisition.